

TOLÈDE PRESTIGE 911 UNE PREMIÈRE RÉUSSIE

LORSQUE LE CABINET D'ASSURANCES TOLÈDE NOUS A INVITÉ À LA PREMIÈRE ÉDITION DE L'ÉVÉNEMENT TOLÈDE PRESTIGE 911 RÉSERVÉ AUX PORCHISTES, NOUS AVONS D'ABORD CRU À UN PETIT COUP MARKETING TRÈS CLASSIQUE. IL NE FAUT POURTANT JURER DE RIEN, CAR RAREMENT UN ÉVÉNEMENT DE CE TYPE NOUS AVAIT À CE POINT ENCHANTÉ !

Jean-Jacques Tolède est décidément un assureur à part... Non content de proposer à ses 1800 clients porschistes des tarifs bien moindres qu'ailleurs, il est souvent pris de regrets à l'idée de ne pas pouvoir rencontrer ses clients. Il est d'ailleurs fier de le dire : « *Cet événement est réservé à nos clients. Nous souhaitons les remercier, mais également avoir l'occasion de les rencontrer, de leur permettre de partager un moment de convivialité dans le plus pur état d'esprit des amateurs de Porsche: sans frime, en étant mû uniquement par la passion, cette même passion qui définit notre cabinet depuis 10 ans.* » A ce point? « *Nos produits reposent sur un constat très simple : assurer une Porsche à 30 000€ ne devrait pas coûter plus cher qu'assurer une Peugeot achetée neuve au même prix, c'est à cette incohérence que nous avons voulu répondre !* » Après une telle entrée en matière, voilà qui ne laissait guère de place à l'erreur... Et la petite équipe Tolède, menée d'une main de maître par l'infatigable Claire Toutain, n'a pas déçu, loin s'en faut. En prenant soin de limiter le nombre de participants à 45 équipages, des liens se sont vite tissés entre tous les participants et la bonne humeur s'est rapidement installée. La suite fut à l'avenant, grâce à un programme de trois jours permettant à tous de découvrir les charmes de la Charente-Maritime. Nous eûmes tout d'abord l'occasion de flâner dans les ruelles de Talmont-sur-Gironde, classé parmi les plus beaux villages de France. La municipalité avait d'ailleurs mis les petits plats dans les grands en permettant aux porschistes d'exposer leurs autos sur la place d'un village habituellement réticent à laisser pénétrer les quatre roues dans son enceinte, préservation du patrimoine oblige... Mais l'équipe organisatrice était loin d'avoir dévoilé toutes ses surprises. Car le lendemain, les porschistes allaient devoir abandonner leurs chères autos sur l'esplanade de Royan, le temps d'une dégustation du Caviar de Neuvic, excusez du peu ! Et c'est tout ? Ce n'était que le début, car les participants étaient sur le point de partir en promenade sur un véhicule assez inhabituel.

Un ferry (pas Porsche, le bateau !), qui les emmènerait sur les sables de Cordouan où une éclade de moules allait être préparée sous leurs yeux, avant dégustation. En dépit d'une météo venteuse et nuageuse, la bonne humeur était plus que jamais au rendez-vous, et ce repas du terroir dégusté pieds nus, sur un banc de sable au beau milieu de l'océan, fut l'occasion de franches rigolades et laissera certainement à tous les participants un souvenir aussi inattendu que mémorable. Au terme du deuxième des trois jours on avait même le sentiment que les participants devenaient une bande de copains réunis depuis longtemps, et la soirée de gala se poursuivit dans la même atmosphère chaleureuse et conviviale. Une ambiance que l'équipe Tolède tient à préserver : « *Nous ne voulions pas plus de 45 voitures, pour préserver ce côté convivial, et permettre à tout le monde de faire connaissance. Nous avons l'intention de renouveler l'événement chaque année, mais nous ne pensons pas accroître le nombre de participants, ou très peu.* » souligne Jean-Jacques Tolède. Alors, parfait sur toute la ligne ? Quasiment. Mais on pourra tout de même regretter le caractère assez quelconque des routes empruntées, et un temps de roulage assez limité au regard de

la durée de l'événement. La petite équipe Tolède saura probablement y remédier dès l'année prochaine, en proposant des destinations un peu plus éloignées de Saint-Palais-sur-Mer par exemple. Quant à ceux qui souhaiteraient assister à la prochaine édition, il ne leur reste plus qu'à changer d'assureur, et à sauter sur les bulletins d'inscription lorsqu'ils seront disponibles...

- 1** La cuisson de l'éclade de moules n'a laissé personne indifférent !
- 2** 356 SC, 964 RS, 930 Turbo, le plateau n'avait rien à envier aux grandes manifestations.
- 3** Cette superbe 991 Carrera 4 GTS avait fait le déplacement depuis la Belgique.
- 4** L'exposition des voitures sur l'esplanade de Royan a attiré la foule.
- 5** On dénombrait un peu plus de quarante participants, un nombre idéal pour garantir la convivialité.



1